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        天气预报：阴局部有雨夹雪转晴，北风4到5级转5到6级

阵风8级，最低气温-3℃，最高气温4℃

即墨区气象局提供
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奋力在新的发展征程中

走在前 显担当 作贡献

赵豪志到我区调研工业经济运行等工作
韩世军陪同调研

 　2月8日，青岛市委副书记、市长

赵豪志率市直有关部门负责同志，

到即墨区调研工业经济运行、企业

复工复产、重点项目建设等工作。

他强调，要认真贯彻落实中央决策

部署和省委、市委工作要求，坚定不

移抓实体经济和招商引资，持续深

化新旧动能转换，盯紧目标、加压奋

进，以工业经济平稳增长促进绿色

低碳高质量发展。

  区委书记韩世军陪同调研。区

委 常 委 、办 公 室 主 任 位 涛 参 加

活动。

　　赵豪志一行先后调研了正大食

品(青岛)有限公司、一汽大众青岛

分公司、青岛海通车桥有限公司、一

汽解放青岛汽车有限公司、青岛九

合重工机械有限公司、青岛森麒麟

轮胎股份有限公司。

　　调研中，赵豪志走进企业展厅、

生产车间，详细了解企业生产经营、

科技研发、市场开拓以及春节后复

工复产等情况，与企业负责人深入

交流，询问当前存在的困难和问题，

鼓励企业在保证安全生产的前提

下，开足马力，全力复工复产。 

　　赵豪志强调，工业是全市经济

的“压舱石”。各级各有关部门要切

实增强责任感紧迫感，把工业经济

摆在更加突出的位置来抓，采取更

加有针对性的举措，确保一季度工

业稳增长开好局起好步；要立足区

域实际，放大自身优势，抓好重点产

业链发展，发挥好链主企业作用，集

聚一批上下游企业项目，加快建设

专业化产业园区，推动产业集群化

发展；要支持企业加快产能释放，加

强关键核心技术攻关，推动传统企

业智能化改造升级，强化各类要素

保障，助力企业开拓市场、稳产增

产；要持续加大招商引资力度，聚焦

重点产业方向，招引一批带动力强、

附加值高的大项目好项目，以项目

建设更好带动和扩大有效投资，支

撑工业经济增长。 (吴超)

　　近日，即墨海事处联

合海洋发展、海岸警察、

船舶检验、沿海镇街等部

门深入渔港、渔村开展

“防范商渔船碰撞”宣传

教育活动。即墨海事处

通过多种方式向渔业从

业者详细讲解青岛港定

线制、分道通航附近推荐

航路、锚地、禁航区等情

况，并结合商渔碰撞事故

典型案例，向渔业从业者

指出注意事项。

(孙传国)

即墨济铁物流园：运输商品汽车超4500辆

　　日前，在即墨济铁物流园汽车

发货区，数百辆由一汽-大众(青岛)

华东基地生产的新宝来系列以及奥

迪A3系列商品车一字排放，驾驶员

正有序装运，经工作人员录入信息

后，此列列车运载的290辆汽车当晚

10点将通过铁路发出，按照计划，四

天后就可以到达成都。据了解，今

年年后开工以来，即墨济铁物流园

商品车运输量已经超过

4500辆。

　　“物流园区现在有3条

商品车装运线，其中2条是

常用的，1条做为备用，以备

车辆发送量加大的时候急

需所用。目前，物流园区一

年装运商品车可以达到10万台以

上，年后，尤其2月以来，以前影响生

产的进口配件瓶颈得到缓解，厂家

的生产量逐步增加，园区的装车发

送量也逐步提高。现在，园区装车

发送量基本可以达到三天两列，大

约600台左右。”即墨济铁物流园综

合部部长张延峻说。

　　相比汽运，铁路运输能力更强，

一个车厢可装10辆小轿车，一列货

车可运送290辆，极大节约了物流成

本，缓解公路运输压力。

  目前，一汽大众汽车发送业务

已经辐射全国。为做好相关配套工

作，即墨济铁物流园认真研究工厂

到物流园过程中的每一个细节，从

各方面确保短驳线路运输最优化。

　　“随着落户即墨的奇瑞青岛超

级工厂正式投产，商品车正式下线

之后，园区的商品车发送量会进一

步增加。前期，物流园已经联合中

铁特货与厂家对接，完全做好了铁

路发运的准备和服务保障。”张延

峻说。

(韩伟绩 张亭亭)

孙杰调研我区城市更新

和城市建设工作
　　2月10日下午，区委副书记、区长孙杰到城市更新和

城市建设专项指挥部调研我区城市更新和城市建设工

作，强调，要强化统筹协调，全力攻坚突破，确保各项目

建设有序推进。周遵贤、毕安传参加调研。

　　孙杰先后到营流路片区改造专项指挥部、地铁7号线开发

建设专项指挥部和蓝谷至胶东国际机场快速通道项目专项指

挥部调研，听取各指挥部关于项目推进等相关情况汇报。

　　孙杰强调，城市更新和城市建设事关民生福祉，事关城

市形象，事关未来发展。各指挥部要强化统筹协调，发挥好

牵头抓总作用，在积极加强与上沟通争取支持的同时，注重

对下协调、强化协作，形成统一指挥、分工协作、相互配合的

良好局面，有力有序推进城市更新和城市建设各项工作；要

坚持科学谋划，立足全局和长远发展角度，深入分析研究论

证，不断优化规划方案，切实完善城市功能、优化城市布局、

满足市民需求；要全力攻坚突破，在保证质量、程序到位基础

上，创新工作方法，加快工作进度，提高工作效率，确保项目

建设按照既定时间节点有序推进。 (朱建召 吴超)

即墨区残疾人联合会

第八次代表大会召开
　　2月10日上午，即墨区残疾人联合会第八次代表大会

召开。会议听取并审议了即墨区残疾人联合会第七届

主席团工作报告；选举产生了区残联第八届主席团主

席、副主席；推举了青岛市残联第八届主席团委员候选

人和即墨区残联第八届执行理事会理事长、副理事长；

通过了即墨区各专门协会主席、副主席。刘新梅同志当

选为区残联第八届主席团主席，于涛被推选为区残联第

八届执行理事会理事长。

　　会议指出，要健全完善残疾人基本公共服务体系，提

升残疾人医疗康复、权益维护、文化体育等方面服务供给能

力；要最大限度地消除各种有形无形障碍，大力倡导“平等、

参与、共享”的现代文明社会残疾人观；要凝聚更多社会助

残力量和资源，更好满足残疾人多样性、多层次的服务需

求，让残疾人生活得更有尊严、更有品质、更加体面。 (周靖)

即墨蓝天救援队5人赴土耳其救援
　　2月10日上午，即墨蓝天救援队5名队员从蓝天救援

队指挥中心出发，乘坐飞机经广州前往土耳其，执行人

道主义救灾任务。区委统战部为其送行并向蓝天救援

队捐赠3万元。

　　地震发生后，中国国际救援队紧急驰援土耳其，即

墨蓝天救援队按照全国蓝天救援品牌体系工作要求，根

据山东红十字蓝天救援队国际救援出队标准评估，经过

两天的人员、装备的资质和技术力量的严格审核，确定

即墨区蓝天救援队董刚、李捷、徐方涛、张宇、吴倩倩(女)

5名队员前往土耳其抗震救灾，这也是他们第一次出国执

行任务。据了解，本次国际救援行动，蓝天救援队携带

通讯、医疗、破拆类、支撑、顶撑等救援任务模块化装备，

参与救援任务。　　　　　 　(刘云睿 解菲 杜瑞敏)


